

URBANESIA

Acara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang ke-113 TA 2022 Kodim 1005 Batola

Maskuri - BARITOKUALA.URBANESIA.ID

May 11, 2022 - 13:59



Penandatanganan Naskah Proyek TMMD ke-113

BARITO KUALA -Acara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang ke-113 TA 2022 Kodim 1005 Batola dengan "Tema Dedikasi Terbaik

Membangun NKRI bertempat di Aula Selidah Pemda Kab. Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan.Rabu(11/05/2022)

Hadir pada acara tersebut antara lain, Kasi Ter Kasrem 101/Ant Kolonel Kav Dicky Atmunantho Mulkam, S.I.P., M.I.K, Bupati Batola Hj. Noormiliyani A.S,S.H, Ketua DPRD Batola Bpk. Saleh, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han), Kapolres Batola AKBP Lalu Moch. Syahir Arif S.I.K,MM, Kepala Diskominfo Bpk. Akmad Wahyuni S.Sos, Kajari Batola Eben Nesor Silalahi, SH, MH, Dan Lanud Letkol Adm Fajar Arianto, Danki Bantuan Zipur VIII Kapten Czi Bambang, Danton Kompil A Yonif 623 Letda Inf Niko, Seluruh Danramil dan Plh Dim 1005/Btl, Personil Satgas TMMD Kodim 1005/Btl, Toga,Tobat dan Tomas.



Adapun susunan Acara Pembukaan TNI manunggal Membangun Desa (TMMD) yang ke-113 TA. 2022 Laporan perwira Acara Laporan kesiapan pelaksanaan TMMD ke 113 oleh Dansatgas.Penandatanganan naskah program TMMD Ke 113 oleh pejabat pemerintah daerah dilanjutkan penyerahan program TMMD Ke 113 ke pada Dansatgas. Penyerahan sarana kerja secara simbolis oleh pimpinan acara perwakilan mengambil tempat. Pembacaan Do,a, Laporan Perwira Upacara. Sambutan Bupati Batola dilanjutkan pernyataan resmi Pembukaan TMMD ke-113 TA 2022 Kab.Barito Kuala. Yang pada intinya beliau menyampaikan, Bahwa hari ini kita melaksanakan acara pembukaan TMMD yang ke-113 di Kabupaten Barito Kuala, tujuannya adalah salah satu untuk meningkatkan kesejahteraan dari pada masyarakat di Kec. Mekarsari.

Mudah-mudahan nanti acara TMMD ini bisa menghasilkan semangat gotong royong yang sama-sama kita ketahui hari ini TNI yang sangat luar biasa dan bisa membangkitkan semangat gotong royong itu kepada masyarakat kita yang ada di desa. Semoga ini nantinya bisa bermanfaat buat masyarakat kita. Semoga masyarakat yang ada di Mekarsari pada Khususnya bisa bergotong royong untuk menyelesaikan pembangunan pada TMMD ke-113 di Kabupaten Batola.

Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han), Menyampaikan Dalam Acara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang ke-113 TA 2022 Kodim 1005 Batola Kegiatan TNI Manunggal

Masuk Desa (TMMD) merupakan salah satu bentuk dari bela negara yang dilaksanakan oleh TNI (Tentara Nasional Indonesia) dimasa damai, Kegiatan tersebut dilaksanakan dengan bersinergi bersama unsur pemerintah daerah yang terdiri dari dinas, badan dan lembaga beserta masyarakat.

kegiatan TMMD ini adalah, meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kecamatan Mekar Sari sekaligus memantapkan wawasan berbangsa dan bernegara,seluruh Personel Satgas TMMD Ke-113 untuk selalu menjaga kerukunan dengan Masyarakat, menjaga dan pelihara disiplin serta moril pada saat pelaksanaan TMMD ke – 113 berlangsung, menjaga keamanan dan menghindari pelanggaran sekecil apapun.Ungkap Dandim.(Pendim 1005)